
ASSOCIAZIONE JUDAX AGORÀ 

Verbale seduta del Consiglio Direttivo in data 23 luglio 2020 h.18  

 

GIOVEDÌ 23 LUGLIO 2020 alle ore 18, presso la SMS Fornaci/Giardino Serenella, si è tenuta la 

riunione del Consiglio Direttivo dell’Associazione Judax Agorà, con la presenza dei seguenti 

membri: Ascione-F.Bennati-Boschi-Contini-Dodino-Godani-Monaci-Not-Parodi-Sprio. 

In apertura di seduta il Presidente legge la comunicazione delle dimissioni dal CD di Giuseppe 

Rauso e Piero Ascione, che peraltro intendono restare soci dell’Associazione, rimettendo ad altri 

gli impegni finora assunti, amministrativi e contabili Rauso (che assicura la collaborazione fino 

al 31 dicembre 2020), e assistenza sul campo di calcio di via Nizza (Ascione), mantenendo 

tuttavia una certa disponibilità. 

Tutti i presenti esprimono il loro rammarico per le dimissioni di Rauso, per essere stato sicuro 

punto di riferimento e aggregazione per tutti i soci e per le sue preziose competenze 

professionali, e di Ascione, ringraziando entrambi per l’impegno profuso e per le loro doti 

umane che li hanno resi ben accetti soprattutto ai bambini. 

Il Presidente riassume poi un intervento pervenutogli via mail del v. Presidente Dilvo Vannoni, 

nel quale rammentava due posizioni a proposito del futuro dell’Associazione Judax Agorà: da 

una parte chi sosteneva la conclusione dell’esperienza, per quanto meritoria, dall’altra chi non 

intendeva ‘mollare’, continuando anche ‘a ranghi ridotti’ e con attività limitate. Il v. Presidente 

esprime con chiarezza la sua intenzione di sostenere la continuità dell’esperienza, richiamando 

la possibilità di mantenere la sinergia con il Comitato Festa del Mare, perché le attività insieme 

concertate hanno consentito di fornire un servizio sportivo, ricreativo e culturale praticamente 

gratuito al Quartiere e non solo: un ‘filo’ che vorrebbe non si spezzasse.  

Prendendo spunto dalle osservazioni di Vannoni, il Presidente chiede a tutti i componenti del 

CD, in via preventiva, di esprimersi sulla continuità o meno delle attività dell’Associazione, 

tenuto conto -naturalmente- delle restrizioni dovute all’emergenza Coronavirus e delle limitate 

possibilità operative dell’Associazione stessa. Tutti i presenti esprimono parere positivo, 

ribadendo la necessità di una riorganizzazione dei compiti, di una programmazione più diluita 

nel tempo e condivisa, nonché nella necessità di coinvolgere maggiormente genitori e giovani, 

dicendosi disponibili a una collaborazione più fattiva, nei limiti degli impegni di ciascuno. 

A tale proposito Pino Boschi, incaricato di tenere il libro soci, segnala la necessità di una 

revisione generale dell’elenco, redatto con paziente e prezioso lavoro da Rauso, aggiornandolo 

con i dati telematici e gli eventuali numeri telefonici di cellulari, per consentire una 

comunicazione più mirata ed economicamente vantaggiosa. Prende inoltre l’impegno di 

provvedere a una scrematura dei nominativi, tenendo conto dei decessi, delle morosità e dei 

soci onorari non più raggiungibili, in modo che ciascun componente del CD possa partecipare 

alla ricerca dei dati tramite contatti personali e all’eventuale riscossione delle quote annuali non 

versate. 



Il Presidente allora, sulla base di un pro-memoria degli adempimenti amministrativi e pratici 

dell’Associazione inviato da Rauso e che lo stesso Rauso espletava con dedizione, propone una 

suddivisione dei compiti tra i nominativi dei presenti:  

1. REDAZIONE VERBALI e INSERIMENTO NEL REGISTRO CARTACEO: Carmen Parodi, Aldo 

Monaci 

2. TRASMISSIONE VERBALI AL SITO INTERNET: Armando De Benedetti, Massimo Dodino 

3. REDAZIONE O.D.G. CD/ASSEMBLEE-PREPARAZIONE PRATICHE IN O.D.G.: Pres. Silvano 

Godani, Massim Sprio,  

4. INVIO CONVOCAZIONI-COMUNICAZIONE INIZIATIVE ON LINE: Dilvo Vannoni, Agnese 

Dalmazzo 

5. REGISTRO INVENTARIO MATERIALI-ALBUM STORICI-ARCHIVIO: Carmen Parodi, 

Armando De Benedetti 

6. RAPPORTI CON ENTI PUBBLICI E AZIENDE PRIVATE PER ATTIVITA’ ASSOCIAZIONE: Pres. 

Silvano Godani, Massimo Sprio, Pino Boschi, Giovanni Ciarlo 

7. RAPPORTI CON ASS.DOWN-COOP L’ALTROMARE-PARROCCHIA-ORATORIO: Pres. 

Silvano Godani, Massimo Sprio 

8. CONTATTI CON SMS FORNACI E SAVONA-COMITATO FESTA DEL MARE-ASS.CON SEDE 

SMS FORNACI: Dilvo Vannoni, Carmen Parodi 

9. RAPPORTI CON CESAVO-AUSER-UISP: Pres. Silvano Godani-Massimo Sprio, Dilvo 

Vannoni 

10. REDAZIONE RICHIESTE CONTRIBUTI ENTI VARI E RENDICONTAZIONE: Pres. Silvano 

Godani, Giovanni Ciarlo, Aldo Monaci 

11. LIBRO SOCI-TESSERAMENTO-MODULISTICA-TESSERE: Pino Boschi, Massimo Sprio, 

Aldo Monaci 

12. ASSICURAZIONE R.C. ASSOCIAZIONE/SOCI: Aldo Monaci 

13. ATTIVITA’ SPORTIVE-LUDICHE-SOCIALI: Paolo Not, Franco Bennati, Massimo Sprio, 

Pino Boschi, Dilvo Vannoni 

14. GESTIONE N°2 BACHECHE: Massimo Dodino, Giuseppe Rauso, Dilvo Vannoni 

15. APERTURA E CHIUSURA CAMPETTI: Paolo Not, Dilvo Vannoni. 

Si ritiene inoltre, data la generosa disponibilità della sede di via Saredo confermata da Giuseppe 

Rauso (che qui doverosamente si ringrazia), di stabilire due mattinate e un pomeriggio di 

apertura a disposizione dei soci con la presenza del nuovo tesoriere nominato dal CD Aldo 

Monaci, così calendarizzata: LUNEDI’/MERCOLEDI’ 10-12 + VENERDI’ 17-19 (ovviamente, previo 

accordo con Rauso). 

Il Presidente informa infine che il Progetto FORNACINMUSICA Edizione 2020, che prevede due 

mostre dei disegni degli alunni della Scuola Primaria XXV Aprile, degli ospiti del Dipartimento di 

Salute Mentale ASL2 e dei bozzetti di 15 artiste del territorio, la collocazione di 20 piastrelle 

inerenti le 20 vie del Quartiere Fornaci dedicate ai musicisti, la pubblicazione di un 6° Quaderno 

dell’Associazione sull’argomento, è stato accettato e in buona parte finanziato dalla Fondazione 

De Mari. La partecipazione anche di altri sponsor (per il momento Autoliguria-Confartigianato-

Fondazione 100Fiori) e il Patrocinio del Comune di Savona renderanno probabilmente possibile 



anche la ripetizione di un Concerto all’Alba nello Scaletto dei Pescatori per DOMENICA 16 

AGOSTO ORE 5,45 in collaborazione con un complesso cameristico del Teatro dell’Opera 

Giocosa. Della fattibilità se ne occuperà direttamente il Presidente. Il cronoprogramma del 

Progetto si sposterà verso gli ultimi mesi dell’anno in corso causa ritardi dovuti all’emergenza 

Coronavirus. 

Per quanto riguarda la ripresa dell’attività calcistica diretta ai bambini, che tutti auspicano, 

bisognerà fare attente valutazioni in base alle norme vigenti sulle quali riferirà Paolo Not e il suo 

team allenatori. L’indicazione emersa da un’ampia discussione affrontata nell’aggiornamento 

della riunione del CD tenuta venerdì 21 agosto 2020 alle ore 18 nel Giardino Serenella, è stata 

quella di preparare un protocollo sintetico di comportamento anti Covid-19 da portare a 

conoscenza dell’Assemblea dei Soci di giovedì 3 settembre 2020 alle ore 17,30 e attendere le 

disposizioni nazionali in merito, soprattutto sotto l’aspetto della responsabilità penale. 

La seduta termina alle ore 19,35. 

IL SEGRETARIO: Massimo Sprio                                         IL PRESIDENTE: Silvano Godani      

  


